

Rapport moral

Chers adhérents, chers membres du comité, chers invités.

Souvenez-vous, dans mon rapport moral de l'an dernier je terminais en disant ceci : *Nous allons, je n'en doute pas retrouver un semblant de vie normale dans les mois prochains ; quel optimisme !!!*

Pour la deuxième année consécutive, notre assemblée générale clos une année particulière. Cette crise sanitaire qui perdure et à laquelle nous allons devoir nous habituer, semble t'il, a quelque peu compliquée notre vie de club. Cependant en qualité de montagnards nous avons su nous adapter aux différences mesures sanitaires imposées par le gouvernement : couvre-feu à 18h en janvier et distance maximale de 10km autour de chez soi pour la pratique de nos activités, remontées mécaniques fermées, élargissement à 30km pour nos pratiques sportives en avril, jauge limitée à 6 personnes par groupe puis 10 en mai, pass sanitaire pour les activités en intérieur. Masque et distanciation sociale depuis mars 2020. Malgré tout cela, nous avons tout de même pu profiter de la montagne et pratiquer d'autres activités tel que la raquette à neige, le skating ou le ski de randonnée pour palier au ski de piste non accessible. La montagne en été, a également su nous conquérir avec l'accès non soumis au pass sanitaire pour les refuges. Cependant pour la deuxième année consécutive, nous perdons des adhérents (127), nous en avons déjà perdu 85 en 2019-20, nous avons terminé l'année 2020-21 avec 567 adhérents dont 40% de femmes, on se rapproche de la parité.

Ce déficit d'adhésion pèse bien entendu sur notre budget. Même si nos comptes se maintiennent à flots, une telle situation nous fragilise. La subvention exceptionnelle par son montant de la municipalité nous a grandement aidé cette année et nous vous en remercions.

Nos encadrants ont su se mobiliser pour proposer de nombreuses sorties dans toutes les activités. De bonnes nouvelles également, nous avons 5 nouveaux initiateurs en alpinisme cette année :

- Patrice SALE, initiateur cascade de glace et alpi Terrain d'aventure
- Joël CONTASSOT, initiateur alpi Terrain montagne
- David ELVIRA, initiateur cascade de glace
- Nicolas BERLING, initiateur Alpinisme
- Vincent CASANOVA, initiateur alpinisme et qualification Via ferrata

Le déficit d'encadrants brevetés ou non brevetés dans certaines activités est flagrant, en randonnée pédestre, en raquettes à neige, ski de randonnée.

Une réforme fédérale de grande envergure est en place pour faire évoluer les cursus de formations que ce soit pour les pratiquants de base ou pour les cadres. Nos responsables des commissions activités se mobilisent déjà pour vous proposer en interne des formations de niveau 1, en cartographie, neige et avalanche, écoles de neige et glace pour l'alpinisme, école de rochers... Cette nouvelle saison, différents cycles sont proposés pour vous permettre d'évoluer de manière continue au sein d'un même groupe, Cycle aventure adultes débutants et initiés, groupe féminin vers l'autonomie en alpinisme, cycle ski de randonnée pour les débutants école de ski alpin.

Cette année, nous n'avons pas de candidat pour intégrer le comité directeur et nous perdons un membre en la personne d'Olivia Marin qui nous quitte pour des raisons professionnelles. La vie du club n'est bien entendu pas possible sans un comité directeur fédérateur et tourné vers l'avenir ; si toutefois, vous souhaitez donner de votre temps pour nous aider dans diverses

actions, mais sans devenir membre de comité, n'hésitez pas à nous en faire part. Nous avons également besoin de vous pour faire du co-encadrement dans les activités. Nos encadrants sauront vous accueillir et vous aider à progresser pour qui sait, devenir peut être encadrant à votre tour. Nous aurons également besoin de vous pour l'organisation des 100 ans de notre club. Le samedi 25 juin nous organiserons une grande journée de fête pour notre centenaire, au chalet refuge de la Vuagère dont nous sommes gestionnaires.

Je vous remercie pour votre soutien, votre présence et votre participation à toutes nos actions. Je remercie également les membres du comité pour leur implication dans la vie du club et pour leur présence à mes côtés. Merci également à la municipalité, à l'OMS, au CD74 et à notre fédération pour leur soutien en tous genres.

Isabelle Philippe, présidente
26/11/2021